

Le président vénézuélien rejette des agressions contre le pouvoir électoral



Caracas, 8 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a offert son appui au Conseil National Électoral, face aux accusations proférées contre ce pouvoir public par le président de l'Assemblée Nationale, le leader du groupe des députés de l'opposition, Henry Ramos Allup.

Dans son compte Twitter, Nicolas Maduro a déclaré que l'opposition devrait abandonner ses plans de violence et de haine et accepter d'entamer un dialogue politique pour la paix et la vérité.

Le président a confirmé son appui aux membres du Conseil Électoral et à sa présidente, Tibisay Lucena.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99409-le-president-venezuelien-rejette-des-agressions-contre-le-pouvoir-electoral>



Radio Habana Cuba